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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第 3051例会 令和 6 年 4 月 3 日（水）
　（本年度第 30 回）

点　鐘 帯谷昌充 会長

司会と斉唱 加瀬健史 副会場監督
半澤剛 ソングリーダー
　「君が代」並びに「奉仕の理想」

出席報告 戸川俊雄 出席委員
会員数 42 名 出席 27 名 欠席 15 名

　（対象外 4 名） 出席率 71.05%

前々回訂正 欠席 14 名 MAKE UP 2 名

　（対象外 4 名） 訂正出席率 79.49%

奨学金贈呈 帯谷昌充 会長
帯谷昌充会長より、鄭雨薇（テイ・ウビ）さんへ米山記念奨学金
の贈呈が行われました。
鄭雨薇さんからは 1 ヶ月の近況報告が行われました。

会長報告 帯谷昌充 会長
1. 定例理事会の報告

① 小澤秀昭会員の退会が理事会で承認となりました。
② 元会員幸田康弘様お別れ会にご出席の方は、例会公務出席扱

いとなりますので、よろしくお願いします。この件に関して
は 3 月 27 日の持ち回り理事会で承認しています。

③ SAA の欠員補填について、前回の例会でもご案内した通り
委員長は峯岸会員、補填の方は土田会員に加わってい頂くこ
とで了解いただきました。

④ 臨時総会の日程は前回の例会でもご案内した通り、4 月 17
日に変更となっていますのでお間違えないようお願いしま
す。細則変更についてご案内していますが、臨時総会で採決
を取らせていただきますので、今一度ご確認お願いします。
また、飲酒状態での例会参加に関して、臨時総会で皆様から
のご意見をいただいた上で、理事会にて対応を決めさせてい
ただきます。当日出席が難しいが意見がある方は、当日まで
に会長、幹事、事務局あてに書面等でご連絡ください。

⑤ 第 2590 地区フレッシュ交流会の終了証が届いておりますの
で、横山輝昭会員にお渡しします。なお、終了証は二日間の
受講を受けたられた方のみ発行されますので、よろしくお願
いします

幹事報告 妻鹿琢生 幹事
1. 地区からの来信

① 2022-23 年度地区資金本会計・特別会計 決議の礼状が
届いております。

②  再度のお願い
2024 年度 川崎市小・中・高等学校 / 横浜市小・中学校 新
任副校長の 短期企業研修 新規受入企業募集についてご連絡
が届いております。ご協力頂けます方は幹事までお知らせく
ださい。4 月 10 日 ( 水 ) まで。

2. 他クラブ例会臨時変更
●新川崎 RC
　4 月 10 日 ･24 日 ･5 月 1 日 ･22 日 ( 水 )　休会
　5 月 29 日 ( 水 )　移動例会 会長・幹事ご苦労様会
●川崎高津 RC
　4 月 18 日⇒ 19 日 ( 金 )　4 クラブ合同研修セミナー
　5 月 2 日 ･30 日 ( 木 )　休会

3. 他クラブ会報の回覧　本日はございません

委員会報告

米山元章 職業奉仕委員長 
毎年活動計画書を作っていますが、巻末のほうに各会員の会社
の「社是」を掲載しております。
まだ未提出の会員方は、5 月くらいまでに提出いただけるよう
お願いします

松田卓也 親睦委員長
川崎フロンターレ応援観戦会のご連絡です。
6 月 26 日午後 7 時キックオフの湘南ベルマーレ戦で行います。
先着 20 名で受付にて出欠をとっていますので、皆様の参加を
お待ちしています。
費用は 15,000 円となります。

横山芳春 プログラム委員長
今月、来月のプログラムをご紹介します。
4/10 日は、加瀬会員の入会卓話となっています。
4/17 日は、臨時総会と例会前にロータリーの勉強会第 4 回目
が予定されています。
4/24 日は、自由が丘のレストラン「モンド」・ソムリエの方の
卓話。
5/1 日は休会。
5/8 日は、武藤会員の入会卓話。
5/15 日は、クラブフォーラムで青少年奉仕委員・松山委員長
ご担当になっています。
5/22 日は、ゲストデーとして、フリーアナウンサーの堀江聖
夏（みな）様に卓話をお願いしています。
入会候補者の方が大変多くいらっしゃるということで準備を進
めております。
5/29 日は休会。
よろしくお願いいたします。

松山直樹 65 周年実行委員会 記念旅行委員長
9 月 8 日から 10 日の予定で広島へ行こうという事で案内をポ
スティングさせて頂いています。
旅行代金は 30 名を予定しており、人数が多ければ安くなります。
日本で 7 番目にできたのが広島ロータリークラブで、1 つ前が
横浜ロータリークラブということもあり、例会にお邪魔するこ
とを考えております。

お祝い 吉田明宏 親睦委員
4 月祝事：おめでとうございます！

● 会員誕生日
花田薫 会員、小林政男 会員、石坂想 会員、松田卓也 会員

● 配偶者誕生日
宮崎京子	 様、武藤美香	 様、峯岸亜矢	 様、土田直子	 様、
上山実帆	様

● 結婚記念日
宮崎秀樹	会員、小林政男	会員、武藤光司郎	会員、帯谷昌充	会員、
上山剛志	会員



● 入会記念日
重田洋一 会員、横山芳春 会員、峯岸雅宏 会員、野口隆一
会員、武藤光司郎 会員

入会卓話 峯岸雅宏 会員
パート 2 の今回は全く方向を変えて、私の事を新しい会員の
方に知っていただく事、昔からロータリーにいる方に向けて
私がロータリーに入ってからの事を話していこうと思います。

私、峯岸雅宏は 1971 年 10 月 10 日生まれで、家族構成は妻、
長女、次女、長男と 5 人構成です。
長女はすでに結婚してアメリカに在住し、長男は昨年大学を
卒業しましたが、最近ほとんど帰ってこずに LINE を投げても
既読にすらならない音信不通の状態が続いています。
次女も今年 3 月に卒業して就職しましたが、三人の子供を育
てた中、次女で初めて自宅からスーツを着て出社する姿を見
ることになりました。

誕生日について
私の誕生日は、先にあげたように 1971 年 10 月 10 日です。
父である峯岸賢司は 1945 年 5 月 5 日生まれ、弟は 1974 年
7 月 7 日生まれと「ぞろ目」なのですが、妻に聞いたところ
誕生日は 1972 年 4 月 4 日でした。さらに長女の誕生日は平
成 8 年 8 月 8 日となりました。
さすがに残る二人の子供は違いましたが、この偶然は家族内
でも話題になります

私の 1日のタイムスケジュール
起床時間は午前 3 時です。
そして毎朝 3 時 30 分から 4 時 30 分までがランニングで、片
道 5Km 往復 10Km のコースを毎日走っています。
帰ってきて 4 時 35 分から 4 時 50 分までが犬の散歩。
5 時から 6 時までが、入浴と自発的に行っている洗濯、新聞
やニュースに目を通しています。
6 時から 7 時は、会社に出社してメールチェックや Youtube
で英会話の勉強をしています。
出社と言っても会社は階下に降りるだけです。
8 時から 17 時 30 分まで、通常の営業の仕事だったり書類を
作ったりをしています。
18 時から 19 時 50 分が、入浴、夕食、晩酌などで 20 時、就
寝となります。
午前 3 時に起きるためには、この時間に就寝しないとままな
らないのです。

趣味について
年に何回かマラソンに参加しています。
出場する大会を選ぶ要素として重視しているのは、コースの
高低差です。
中でも厳しかったと感じたのは「碓氷峠ラン 184」でした。
最低標高572mで最高標高964m、高低差392mのコースです。
スタートして 392m 下って、折り返し地点から再び 392m を
上るコースを 2 時間で走りきるのですが、厳しかったと感じ
るコースでした。

ロータリーに入会してから
2006 年 4 月 12 日にロータリークラブに入会し、宮崎会員に
バッチをつけて頂きました。

この日から私のロータ
リー・ライフがスター
トしています。
ロータリー入会後、今
まで印象に残った方も
らっしゃいます。

例えば、伊藤さん。
この方は出席報告など
で話される時、必ず一言しゃべって頂けるのですが、すごく

貫禄のある、人を引き込むような話し方をする方でした。
それから、もう亡くなられてしまいましたが加藤会員。
新城で歯科クリニックをやっておられた方で、「鈴虫祭り」の
発起人です。

「会長 100 万円説」を唱えた込田さん。
「会長になると年間 100 万円掛かる」とずっと言い続けた方で、
実際に会長になられた時、奥様から 100 万円入った通帳をも
らっておられました。
その話を家でも話していたので私が会長になったとき、妻か
ら半年分と 50 万円を受け取りました。しかし、「そんなに使
わないから」と、返してしまったことを今では後悔しています。

ニコニコリポート 土田高記 副会場監督

帯谷昌充 会長、大塚正一 副会長、妻鹿琢生 幹事
本日は第１例会です。峯岸さんの入会卓話 part ２です。
よろしくお願いいたします

吉田明宏 君、武田信平 君
先週３０日、フロンターレ対 FC 東京の多摩川クラシコが等々
力で行われ、３連敗中のフロンターレはシステムを変更してこ
の戦に臨んだ。これが功を奏し、前半３４分、脇坂が先制点を
奪う。
８３分には山内のクロスを山田が押し込み追加点。後半ロスタ
イムには橘田がミドルを突き刺し駄目押しの得点。
結果、３対０で勝利し連敗を止めることができた。
この試合には脇坂、山内、山田、高井らフロンターレユース育
ちが４名も出場し、彼らの活躍が勝利をもたらした。
とても嬉しいニュースです。
今夜は横浜マリノスとの神奈川ダービー、今日も祝杯を挙げさ
せてくれると信じています。

柳澤信夫 君、戸川俊雄 君、洪征治 君
峯岸会員の入会卓話パート２ 楽しみにしています。

SAA 峯岸雅宏 君、丸山久 君、土田高記 君、加瀬健史 君、松
山直樹 君

本日は峯岸会員の入会卓話パート２です。
楽しみにしてきました。
来週は加瀬会員の入会卓話です。
どうぞご期待ください。

青少年奉仕委員/ IA委員長 半澤剛 君
① 今週７日（日）クラーク記念国際高校の卒業式が KSP ホテ

ルで開催されます。行ってきます。
② 横浜銀行小杉支店のロビーで世界子ども絵手紙展の入賞作

品 54 点が展示されています。
タウンニュースから取材に来ていただきました。武藤支店
長、お世話になってます。

末永直 君
本日は帯谷会長より子連れ参加
をご承諾いただきました。
ありがとうございます。
保育園の慣れ保育中でして、恐
れ入ります。
峯岸会員の卓話、楽しみにして
おります。

親睦委員会 : 
松田卓也 君、クルーズ由美子 君、
横山輝昭 君、武藤光司郎 君、
横山芳春 君

峯岸さん本日の卓話、一同とて
も楽しみにしております。
よろしくお願いいたします。




